Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 5 Piéces
Superficie 103 m2
Réference 83295254
Prix 650 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

|déalement située sur les hauteurs de Mandelieu, cette propriété offre un
environnement d'une tranquillité absolue, exposé sud-est elle possede une belle
vue dégagée sur mer et verdure.Nous vous invitons a découvrir cette maison
individuelle de 108m2, nichée sur un terrain de 1000 M2, qui se compose comme
suit :Au premier étage, un grand hall d'entrée donnant sur une premiere terrasse.
Deux chambres d'enfant de 12 meétres carrés chacune, ainsi qu'une salle de bains
équipée d'une baignoire balnéo, une buanderie et d'un WC indépendant.Au

rez-de-chaussée, vous trouverez un spacieux séjour ...

In the hills of Mandelieu, please find this lovely house for sale, offering a south east
exposition and a beautiful open view. The house is composed by 2 levels. On the
entrance floor you will find an entry hall, a terrace, 2 bedrooms and a bathroom as
well as a laundry room. On the lower level there is a spacious living room of 356m2,
a fully equipped kitchen and a sunny terrace. There is also the master bedroom
with en suite shower room and a walk in closet. The bedroom has got access to

the terrace. Possible to build a swimming pool in the garden.

ESTATE SERVICE
42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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